
Ganztagesbetreuung am Gymnasium Olching e.V. 

 

Niederschrift über die Mitgliederversammlung 2021/2022 am  

Zeit: 22.06.2022, 19.30 Uhr - 21.30 Uhr 

Ort:  R056 Gymnasium Olching 

Anwesende: Christine Weiß, Karin Schweiger, Susanne Dörr, Volker Jessen-Hesse, Karin 
Rosner-Knaut und Christel Zirwas- Hoffmann. (vgl. Anlage 1) 

Zur Mitgliederversammlung wurde ordnungsgemäß und fristgerecht unter Vorlage der 
Tagesordnung eingeladen. (Einladung vgl. Anlage 2) 

 

Zu 1.) Bericht der Vorsitzenden 

Christel Zirwas-Hoffmann berichtet über die Pandemiejahre und dass der Vorstand unter 
diesen Bedingungen zwei Jahr keine Mitgliederversammlung abhalten konnte. Jedoch wurden 
regelmäßig Vorstandssitzungen digital per jitsi abgehalten.  Es gab ebenso zwei Jahre lang 
keine Mitarbeiterveranstaltungen, dennoch wurden die Mitarbeiter sehr wertgeschätzt. Sie 
dankt Christine Weiß für die Buchhaltung und Susanne Dörr mit dem Ganztagsteam für die 
tolle Arbeit der Offenen Ganztagsschule. Den Mitvorständen dankt sie für ein weiteres 
erfolgreiches Jahr und die unkomplizierte Zusammenarbeit. 

Der restliche Vorstand dankt Christel Zirwas-Hoffmann ebenfalls für die sehr gute 
Zusammenarbeit. 

Zu 2.) Kassenbericht 

Fr. Weiß erläutert den Kassenbericht (vgl. Anlage 3). 

Die OGTS schreibt 2020/21 deutlich schwarze Zahlen. Durch den Distanzunterricht waren 4 
Monate keine Tutoren im Einsatz und der Rest des Ganztagsteams nur in der Notbetreuung 
tätig. Jedoch wurden alle Gehälter weiterbezahlt.  

Die Mensa schreibt leider auch in ihrem letzten Jahr rote Zahlen, aber unter den Umständen 
des zweiten Covid-19-Jahres und dem Ende der Betreibung durch den GGO e.V. so gering, 
dass der Verein dies gut auffangen kann. 

Der Verein steht insgesamt finanziell sehr gut da; aber auch nur da der gesamte Vorstand 
ehrenamtlich tätig ist. 

Herr Ortseifen wird den Kassenprüfbericht nachreichen, den Christine Weiß dann an den 
Vorstand weiterleiten wird. Frau Rosner-Knaut bittet um die vorbehaltliche Entlastung des 
Vorstands mit Nachreichung des Prüfberichts.  

Aktuell hat der Verein 75 Mitglieder. 

 



Zu 3.) Aussprache  

Die Finanzlage wurde näher erläutert. Der Verein bringt sich finanziell in diversen Projekten 
der Schule ein: MFM, Zirkus, Schülerzeitung und betreibt als Kooperationspartner die „Offene- 
Ganztagschule-Gymnasium-Olching“. Wegen der Zunahme der Schülerzahlen rechnet der 
Vorstand mit höheren Personalkosten und einem Schmelzen der Rücklagen. 

Zu 4.) Genehmigung der Jahresrechnung 

Der Antrag auf Genehmigung der Jahresrechnung wird gestellt. Der Antrag wird einstimmig 
genehmigt. 

Zu 5.) Entlastung der Vorstandschaft 

Der Antrag auf Entlastung des Vorstands wird von Mitglied Karin Rosner-Knaut gestellt. 

Der Antrag wird mit einer Ja-Stimme angenommen. Der Vorstand enthält sich. 

Der Vorstand ist damit entlastet. 

Zu 6.) Neuwahlen des Vorstandes 

Frau Rosner-Knaut übernimmt die Wahlleitung. Es wird einstimmig die Wahl per Akklamation 
beschlossen. Der Vorstand tritt komplett wieder an. 

Zum 1. Vorsitzenden: Christel Zirwas-Hoffmann stellt sich erneut zur Wahl und wird mit 5 Ja-
Stimmen und einer Enthaltung wieder gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

Zum 2. Vorsitzenden: Volker Jessen-Hesse stellt sich erneut zur Wahl und wird mit 5 Ja-
Stimmen und einer Enthaltung wieder gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Zum Kassier: Christine Weiß stellt sich erneut zur Wahl und wird mit 5 Ja-Stimmen und einer 
Enthaltung wieder gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

Erweiterter Vorstand: Karin Schweiger und Susanne Dörr (Protokoll) stellen sich erneut zur 
Wahl und werden mit 4 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen wieder gewählt. Sie nehmen die 
Wahl an. 

Dr. Michael Dörr wurde mit 6 Ja-Stimmen zum neuen Kassenprüfer gewählt. Er nimmt in 
Abwesenheit die Wahl an. 

Herzlichen Glückwunsch an alle und herzlichen Dank an Frau Rosner-Knaut für die 
Wahlleitung. 

Zu 7.) Verschiedenes 

Im nächsten Schuljahr werden 124 Schülerinnen und Schüler den Ganztag besuchen; 27 
Schülern der 7. Jahrgangsstufe musste Susanne Dörr leider eine Absage erteilen und einige 
Schüler stehen auf der Warteliste, da Ihre Anmeldung nicht fristgerecht einging und die vier 
Gruppen bis auf den letzten Platz ausgebucht sind. Es wird versucht neues Personal zu 
rekrutieren. Die Elternbeiträge gehen in die Verwaltungskosten und Sachkosten der OGTS. 



Susanne Dörr hofft, dass die Mensa und der Schulkiosk im nächsten Schuljahr besser laufen 
und die Verpflegung an der Schule gesichert bleibt. Der Elternbeirat soll sich um das Problem 
mit der Mensa kümmern, was bereits im Schulforum geschehen ist. 

Im Sommer 2023 wird die Schule in die Container auf dem Sportplatz umziehen. 

 

Olching, den 22.06.2022 

 

----------------------------------------   --------- --------------------------------------- 

Susanne Dörr      Dipl.-Ing. Christel Zirwas-Hoffmann 

Protokoll      1. Vorsitzende 

 

Anlagen: 

1.) Anwesenheitsliste  
2.) Einladung 
3.) Kassenbericht 
4.) Kassenprüfbericht wird nachgereicht 

 

 


